

## Journée nettoyage des cages du 10 juin 2023

Le temps était incertain mais la date était fixée depuis très longtemps et heureusement pour nous, les orages sont passés à côté.

Nous nous sommes retrouvés à 8h00, 25 personnes étaient présentes pour nettoyer l'ensemble des cages qui avaient été utilisées lors de notre concours à Ménérol et de notre bourse à Broût-Vernet.

La bonne ambiance était de mise, petite pose à 9h30 pour le moral des troupes et l'affaire fut rondement mener.

A 11h30 le verre de l'amitié suivi d'un repas à Joze au restaurant au gré du vent.

Pour ceux qui le désiraient nous pouvions aller visiter la salle de notre futur concours à Lezoux dans l'après-midi.

### Quelques photos



